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Ata de Reunião

ATA DE REUNIÃO - COMISSÃO ELEITORAL CENTRAL E COMISSÃO ELEITORAL REGIONAL DA SÉ -
20/06/2023

 

Representantes da Comissão Eleitoral Central: Esequias Marcelino da Silva Filho e Fernanda Oliveira.

Representantes da Comissão Eleitoral Regional da Sé: Tânia Maria Lima Silva (Fórum), Stella Almeida
(Fórum) e Ivanise Helena Lopes dos Santos (Fórum).

 

A reunião inicia às 10h30, estando presente os representantes mencionados. Informa-se que o Processo
de Escolha 2023 visa eleger os 260 conselheiros que comporão os 52 conselhos tutelares do município de
São Paulo, gestão 2024-2028, conforme a publicação do Edital 002/CMDCA-SP/2023, ocorrida em
04/04/2023. Atualmente, estamos em fase de recebimento de análise de candidaturas, tendo em vista
que as inscrições encerraram no dia 26/06. Em con nuidade, esclarecemos que a presente reunião tem
por obje vo analisar a minuta dos pontos de votação da região da Sé e Bela Vista, o qual foi
encaminhada, via e-mail, a Comissão Eleitoral Regional.

 

A minuta dos pontos de votação foi elaborada com base nos seguintes critérios determinados pelo
Comissão Eleitoral Central, os quais são: a distância máxima de um raio de 2km, as barreiras geográficas
de cada território, priorização de equipamentos que possuam acessibilidade para pessoas com
deficiência e que sejam municipais, quan dade de votantes que compareceram no Processo de Escolha
de 2019, mapeamento de regiões com maior densidade demográfica e a não utilização de subprefeituras,
pois serão locais que concentrarão as demandas das Comissões Eleitorais Regionais no dia do Pleito. Por
fim, ressalta que estamos abertos as considerações/contribuições que sobrevierem, principalmente,
aquelas relacionados com a estrutura e facilidade de acesso dos pontos de votação.

 

A Sra. Tânia, representante do Fórum, pergunta quantos pontos de votação foram determinados para o
Processo de 2023. Informa-se que neste ano, temos em média 300 pontos de votação, porém, este
número pode sofrer mudanças, uma vez que as sugestões realizadas pelas Comissões Eleitorais Regionais
ainda serão analidas pela Comissão Eleitoral Central, o que pode gerar um acréscimo no total. 

 

A Sra. Tânia observa que a minuta encaminhada possui um total de 9 (nove) pontos de votação para a
subprefeitura da Sé, enquanto que em 2019, foram disponibilizados 10 (dez) pontos de votação, o que
gera preocupação, pois a região engloba muitos bairros.

 

(1) Apresentação da minuta do DE/PARA do CT Bela Vista: informamos que este CT possui 5 (cinco)
pontos de votação. Os representantes da regional compreendem que os pontos de votação
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determinados para a Bela Vista contemplam a região. A Sra. Tânia pontua sua preocupação com o uso de
UBS, o Sr. Esequias, representante da Comissão Central, informa que as trata vas com o equipamento
serão feitas e que no Processo de 2019, não tivemos notícias de problemas com uso de UBS.

 

(2) Apresentação da minuta do DE/PARA do CT Sé: informamos que este CT possui 4 (quatro) pontos de
votação. A Sra. Ivanise, representante do Fórum, informa que os pontos de votação desta região não
contemplam alguns bairros, como por exemplo, do bom re ro. Em con nuidade, ques ona o mo vo que
levou a escolher a "FATEC" como ponto de votação. Esclarecemos que, preferencialmente, é u lizado
equipamentos municipais, todavia, na sua ausência, é possível utilizar equipamentos estaduais.

 

As representantes das regionais observam que é necessário acrescentar mais um ponto de votação perto
da região dos campos elíseos. Sugere-se que a "Fatec Sebrae - Campos Elíseos" seja um ponto de
votação, pois ele está bem centralizado, desafogando algumas escolas que haviam sido direcionadas para
outros pontos de votação.

 

Por fim, ques onam-se a possibilidade de disponibilização de transporte público para os eleitores no dia
no pleito. O corpo ténico informa que há tratativas sobre o assunto com a SPtrans.

 

Nada mais havendo a tratar, a reunião é encerrada, enquanto eu, Michele Yu Wen Tjioe, lavro a presente
ata.

Michele Yu Wen Tjioe 
Assessor(a) II 
Em 06/07/2023, às 19:19.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 085310000 e o código CRC 06C5AC98.

Referência: Processo nº 6074.2023/0004520-3 SEI nº 085310000
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